



Trabajadores del Poder Judicial se reunirán con Ricardo Monreal

La vocera Patricia Aguayo confirmó que se han reunido con diversos grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados

Por Israel Aguilar Esquivel



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (**PJF**) que se mantienen en paro de labores, a pesar de la orden del Consejo de la Judicatura Federal (**CJF**) de volver a su actividad, anunciaron que se **reunirán con el coordinador de Morena** la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, así lo dio a conocer Patricia Aguayo, vocera del grupo.

Durante una reunión realizada con el fin de votar para valorar si continúan o no con el paro de labores, Aguayo adelantó la reunión que tendrán con el Presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la Cámara de Diputados. De igual manera, confirmó que ya han sostenido reuniones con integrantes de otros grupos parlamentarios.

“El miércoles tenemos una cita con Monreal. La semana que entra vamos a tener reuniones con el presidente de Coparmex y con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, personales de muy alto nivel que no están prestando sus oídos”, dijo en el micrófono ante los trabajadores presentes.

Según dio a conocer, buscarán que sus prestaciones y condiciones generales de trabajo se incluyan en las leyes secundarias a la reforma en materia del Poder Judicial, pues “si vamos a tener un nuevo patrón que no va a cumplir con esas condiciones de trabajo, al menos que queden previstas en la ley”, aseguró.



De igual manera, urgió a las y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (**PJF**) a mantener el paro de labores incluso si el resultado de la encuesta decidía por mayoría atender la *recomendación del Consejo de la Judicatura Federal (CJF)*. Desde su punto de vista, se debe aprovechar el tiempo del paro de labores para buscar el diálogo, incluso, con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“Debemos seguir luchando, porque el día en que nos metamos a trabajar ya no vamos a tener tiempo de hacer nada, ni de ir a platicar con diputados, con senadores, con empresarios. Seguimos pidiendo entrevista con **Claudia Sheinbaum** y no nos vamos a cansar hasta que nos reciba”, dijo ante los asistentes.

Cabe mencionar que la planeación consiste en enviar los resultados de la votación a la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (**Jufed**), para decidir sobre la continuidad o finalización del paro de labores que mantienen como protesta contra la reforma al Poder Judicial.

[Trabajadores del Poder Judicial se reunirán con Ricardo Monreal - Infobae](#)